
��������������������������������������������������������������������������������������������������������

��������������������������������������������������������������������������������������������������������

���������������������������������������������������������������

し
て
い
き
ま
す
。

Q　
公
園
の
遊
具
を
整
備

す
る
事
業
費
が
計
上
さ

れ
て
い
る
が
、
遊
具
の
耐
用

年
数
は
ど
う
考
え
て
い
る
の

か
。A　

定
期
的
な
点
検
に
よ

り
、
遊
具
の
交
換
時
期

を
決
め
て
い
ま
す
。

Q　
公
園
の
遊
具
に
つ
い

て
、
２
カ
年
で
36
基
設

置
す
る
計
画
だ
が
、
今
回
の

補
正
予
算
は
、
そ
の
う
ち
の

９
基
分
の
金
額
と
い
う
こ
と

か
。A　

国
の
交
付
金
に
よ
り
、

９
基
分
を
１
年
前
倒
し

で
設
置
す
る
こ
と
が
可
能
に

な
っ
た
た
め
、
そ
の
費
用
で

す
。

  

議
案
質
疑

議
案
第
11
号
に
つ
い
て

Q　
蓮
沼
ス
ポ
ー
ツ
プ
ラ

ザ
の
工
事
に
つ
い
て
、

定
期
的
に
使
用
さ
れ
て
い
る

方
々
に
は
周
知
し
た
か
。

A
教
育
部
長　

今
年
１
月

の
広
報
さ
ん
む
に
よ
り

周
知
し
ま
し
た
。
定
期
的
に

利
用
し
て
い
た
方
々
は
、
さ

ん
ぶ
の
森
や
蓮
沼
中
央
会
館

を
予
約
し
て
活
動
し
て
い
る

と
い
う
こ
と
で
、
代
替
え
で

問
題
な
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

Q　
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
の

施
設
予
約
シ
ス
テ
ム
に

お
い
て
、
蓮
沼
ス
ポ
ー
ツ
プ

ラ
ザ
の
工
期
等
、
説
明
が
あ

る
か
。

A
教
育
部
長　

予
約
シ
ス

テ
ム
で
は
出
て
き
ま
せ

ん
が
、
蓮
沼
ス
ポ
ー
ツ
プ
ラ

ザ
の
入
口
等
で
案
内
し
て
い

ま
す
。

Q　
建
材
の
高
騰
や
人
手

不
足
等
に
よ
っ
て
、
工

期
が
延
び
た
り
す
る
こ
と
は

な
い
か
。

A
教
育
部
長　

入
札
結
果

の
内
容
で
進
め
ら
れ
る

と
考
え
て
い
ま
す
。
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　平成 26年７月１日（火）～２日（水）
に、経済建設常任委員会の視察研修を行
いました。
　今回の視察は、木の駅プロジェクトに
ついて研修するため、岐阜県恵那市を訪
れました。
　また、駅前広場の整備について研修す
るため、岐阜県多治見市を訪れました。
　岐阜県恵那市は、平成 21 年 12 月に木
の駅プロジェクトを始め、ここから全国
約 40カ所に活動が広まりました。木の駅
プロジェクトとは、森林整備と地域通貨
による地域活性化をきっかけとした自治
と地域コミュニティ再生の仕組みであり、
貴重な事例を学ぶことができました。
　岐阜県多治見市では、JR多治見駅前の
整備を進め、平成 22年度には駅前広場を
リニューアルしました。また、今後も平
成 27年度まで継続的に整備を行い、市の

新たな顔となる中心市街地形成に向けた
取組みを進めています。
　両市とも、地域の課題を検討し、より
よい活動を行っていこうとする姿勢がう
かがえました。

経済建設常任委員会視察研修

恵那市にて

蓮沼スポーツプラザは工事のため平成27年１月まで使用できません
（しおさい館・運動広場は使用できます）

多治見駅前にて

経
済
建
設
常
任
委
員
会
の
様
子


